

Agradecemos a Ana esta información (noviembre 2016)

Universidad de Valparaíso

Escuela de Ingeniería Comercial.



Es

una escuela donde piden bastante nivel, sobre todo en las asignaturas de último curso. Todo lo hacen muy práctico y con muchos trabajos diarios, junto con muchas lecturas. La escuela está muy bien situada dentro de Viña del Mar. No es muy grande, en comparación con lo que estamos acostumbrados en la UMA y tiene una construcción que es patrimonio de la humanidad, las clases son de pocos alumnos (todo dentro de la UV, que es pública, hay mucha gente que va a la privada). Las tres primeras semanas nos hicieron muchas actividades para conocernos los alumnos de movilidad y para conocer el lugar. Una cosa bastante mala de esta universidad es el paro, cuando hay paro se cortan literalmente las clases (como me pasó al llegar) y ni alumnos ni profesores van a clases, cuando se reanudan hay que seguir por donde se quedó cuando comenzó el paro (por ejemplo yo llegué y empezaron las clases para terminar el primer semestre que terminó finalmente el 27 de septiembre, momento donde empezó el segundo). Aun pasando esto lo que hacen los profesores a los alumnos que se tienen que ir en diciembre, fecha oficial de terminación del segundo semestre, es adelantarle trabajo e ir haciéndolo más rápido para terminar en la fecha prevista, ya que este año al final terminan el 21 de enero el segundo semestre para las vacaciones de verano.

En relación al nivel de vida no es un país barato, de hecho la comida está un poco cara, el alquiler si es un poco más barato (en Valparaíso más que en Viña del Mar). Es un país que tiene mucho que visitar y muy cultural, además de tener la cercanía a Argentina.



Cafetería:



Fotos del interior





Facultad de Administración Pública.

En la facultad de Administración Pública solo tengo una asignatura que está bastante bien dirigida desde mi punto de vista. La profesora nos explica el temario y nos deja una semana para hacer un trabajo, el cual es acumulativo y al final tener uno completo. Al inicio de cada clase hace coaching que motiva mucho a sus alumnos.



Es una asignatura que nos hace poner mucho en práctica lo que vemos. En relación a esta escuela es mucho más vieja y mal cuidada que la de ingeniería comercial, pero tiene más aulas y las clases son más grandes. Hay algunos alumnos más en cada clase. Esta escuela está muy bien comunicada ya que es una zona por donde pasan el 90% de los autobuses de Valparaíso-Viña.



Tal y como en la UMA existen dos horarios para que el alumno elija el que mejor se le acomode a todas sus clases.

Espero que todo sea de ayuda.

